

Côte d'Azur | Sotheby's  
INTERNATIONAL REALTY

8 Pièces

500 m<sup>2</sup>

Réf. CA6-2263

6 995 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Vous souhaitez habiter à Mougins dans un cadre d'exception alliant vue panoramique et quiétude absolue ? Nous avons le plaisir de vous présenter une magnifique villa néo-contemporaine à vendre, alliant modernité et élégance provençale. Nichée en hauteur à Mougins, à deux pas du centre et du vieux village, cette propriété se trouve dans un cadre résidentiel calme et privilégié. La vue panoramique sur l'Esterel et l'atmosphère apaisante qui y règne vous enchanteront. Cette villa est implantée sur un terrain plat de 3 500 m<sup>2</sup>, soigneusement aménagé. Vous y trouverez un vaste espace de stationnement, ...

Do you wish to live in Mougins in an exceptional setting that combines panoramic views and absolute tranquility? We are pleased to present a magnificent neo-contemporary villa for sale, blending modernity with Provençal elegance. Nestled high in Mougins, just steps from the center and the old village, this property is situated in a calm and privileged residential area. The panoramic view of the Esterel and the soothing atmosphere will surely enchant you. This villa is set on a flat plot of 3,500 m<sup>2</sup>, meticulously landscaped. You will find a spacious parking area, a lush garden, and a stunning ...

**CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY**

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

